2022 (令和4年)

広報伊万里 No.819

伊万里市駅ビル構内に『ストリートピアノ』を設置 触れて、聴いて、みんなを笑顔に



↑ピアノを寄贈した松永さん(右から2人目)と華麗な演奏を披 露した4人(左4人)

一が 広っ市 をされています て館育 る ピアノを寄贈され、 ŧ 万里駅前公園で贈 贈呈式で松永さんは 袁 寄贈されたもの て、 永さんはこれまでも、 3 な に 、市民の豊かな心や学校に絵本を寄贈さ ピアノが設置されて などを育むため が ん エ 万里のまちの活 V れ 全国で多くの クトー ばという思 のアッ 町 久原一 4 皇式 プライト 月4日、 B 0 ンスト 立があ 図 性 活 1) 区 親れ書 保 化い か

古賀希紀さん古賀希紀さん まで て演奏を披露 ピアノ 生 きした。 て、 道側 0) が、ピア 午 間 は、 前 誰 55時 1 しました。 恵子 市 階に設置 でも自由 伊 か 西 ノの設置・ で 6 万里 さん 駅 午 Ľ ア 後 z を祝 高 家 ル 校2 触 11 れ 族 教 れて松 れ時 B 室

思う。 運 し なってくれると は、 性んだ人が、 て、 安らぎに を 卜 元気づ こつなが、 0) 明るく、 嬉 け が れ 深 てく **いまり、** ノノを 元気 と気足が話にを心 る

トピック 2

3 特 集

5月は消費者月間です

8 1 みんなの広場 9

10 ほがらかページ 11

スポーツ 12

教育と文化 13

14 インフォメーション 25

暮らしのチャンネル

26 26-30 お知らせ・募集・試験

31 こんにちは図書館です 33

32 保健だより

33 市民相談ほか

伊万里ホッケーフェス 2022 34 編集室から 人の動き



国見台公園の桜が満開 のこの日、SAGA 2024国スポに向 けて整備した国見台球 技場の人工芝フィー ルドがお披露目されま した。令和6年開催の SAGA2024で は、伊万里市でホッ -競技が開催されま す。『ホッケーやるなら、 いまりで、決まり!』